

Tausende Kontrollen in Euskirchen: Aserbaidchaner wegen Illegalität festgenommen!



In einem dramatischen Einsatz zur Bekämpfung von Eigentumskriminalität haben die Polizeibeamten in Euskirchen am gestrigen Dienstag ihre Muskeln spielen lassen! Mit einem verstärkten Kontrolltag wurden insgesamt 428 Personen und 243 Fahrzeuge genau unter die Lupe genommen. Dabei sprangen die Zahlen direkt ins Auge: Eine Strafanzeige, 132 Ordnungswidrigkeiten und 33 Beanstandungen bei Fahrzeugen fanden ihren Weg in die Protokolle der Ordnungshüter. Die Straßen von Euskirchen wurden zum Schauplatz intensiver Aufklärung!

Besonders ins Visier geriet ein 26-jähriger Mann aus Aserbaidchan, der aufgrund eines Verdachts auf illegalen Aufenthalt vorläufig festgenommen wurde. Ebenso fiel ein 39-Jähriger aus Weilerswist in die Fänge der Gesetzeshüter – er

hatte noch einen offenen Haftbefehl am Hals! Der zielgerichtete Einsatz war nicht nur darauf aus, Verkehrsverstöße aufzudecken, sondern auch um wertvolle Informationen über mögliche Straftaten und Täter zu gewinnen. Die Polizei hat klar signalisiert: Das war nur der Anfang! Solche Kontrollaktionen werden in naher Zukunft regelmäßig fortgesetzt, um für mehr Sicherheit auf den Straßen zu sorgen!

Kriminalität im Fokus

Mit diesem entschlossenen Vorgehen verfolgt die Polizei ein klares Ziel: Eigentumskriminalität auf ein Minimum zu reduzieren und die Hauptunfallursachen ins Visier zu nehmen. Das sind keine leeren Worte, sondern eine klare Ansage, dass das Versteckspiel für Kriminelle ein Ende hat. Die Euskirchener Bürger können sich auf eine kontinuierliche Präsenz und Kontrolle freuen, die in Zukunft noch mehr Klarheit und Sicherheit auf die Straßen bringen wird!

Statistische Auswertung

Ort: Güstrow, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [kbv.de](https://www.kbv.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)